



Luisa Maldonado M.
Concejala
Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

Oficio No.0883-LMM-CMQ-2018
Quito, 20 de diciembre de 2018

Abogado
Diego Cevallos

SECRETARIO DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO

Presente



De mi consideración:

He sido Concejala Metropolitana de Quito desde el año 2009 y tengo la satisfacción de decir que he cumplido a cabalidad con mi ciudad. Hoy, muchos sectores ciudadanos me han pedido continuar al servicio de Quito desde otras funciones, por lo cual presento ante el Concejo Metropolitano mi renuncia al cargo que he desempeñado por más de nueve años y que me ha permitido ganar en capacidad y experiencia, lo que me impulsa ahora a buscar expandir esta labor de servicio, con el favor de los mandantes.

Agradezco a mis colegas del Concejo Metropolitano quienes en su mayoría, aún en la diversidad de criterios, han actuado con la responsabilidad requerida; a la Secretaría del Concejo, por su apoyo y actuación profesional para el desempeño adecuado de la máxima autoridad municipal; y a la mayoría de funcionarios municipales honestos y responsables que me han brindado su contingente en el trabajo de servicio a la ciudad; de forma particular a la Empresa de Hábitat y Vivienda y sus funcionarios. También agradezco a los Concejales miembros de las Comisiones de Vivienda y Hábitat, de Ordenamiento Territorial y, de Deportes, Salud y a la Especial de Vigilancia, por el trabajo conjunto realizado en favor de la comunidad.

Todo mi reconocimiento y agradecimiento especial a mi equipo de trabajo, Mónica, Fernando, Alexandra, Yolita, Luz Marina, Patricia, Lucrecia, Elena y Miguel, y a compañeras y compañeros que nos colaboraron en años anteriores, porque sin ellos no hubiera podido llevar con éxito mi empresa ciudadana. Un abrazo especial a mi Concejál Alterno, Abogado Miguel Coro, compañero de curul que con toda mi confianza y cariño, toma la posta de trabajo en el Concejo Metropolitano de Quito.

Dirección: Venezuela entre Chile y Espejo (Palacio Municipal), 2do piso.
Teléfonos: 3952300-3952500 **Ext.** 12176
Quito-Ecuador



Luisa Maldonado M.
Concejala
Municipio del Distrito Metropolitano de Quito

No puedo dejar de expresar en este momento mi desazón por esta pobre administración municipal, falta de liderazgo y capacidad que llevó a la ciudad a un retroceso que duele a quienes la amamos y nos interesa trabajar por ella. Auguro mejores días para la capital de la República, que brillará por su belleza y la calidad de sus habitantes.

Por último, manifiesto mi gratitud eterna a las organizaciones barriales, sociales, culturales y deportivas y a sus dirigentes que han requerido mi contingente, con quienes, de manera conjunta, alcanzamos grandes objetivos. Gracias al pueblo de Quito que confió en mí para representarlos y que me dio la oportunidad de servirles; continuaré trabajando de manera honesta y decidida para corresponder a su apoyo, desde donde me encuentre.

Reitero a usted mis sentimientos de alta consideración y cariño,

Mil gracias por todo.


Luisa Maldonado M.

CONCEJALA METROPOLITANA DE QUITO



Elaborado por:	MAJM
Revisado por:	LMDLT